

Burundi : Appel en faveur d'un journaliste arrêté il y a un an

Reporters sans frontières, 28 novembre 2012 BURUNDI : Hassan Ruvakuki : un an derrière les barreaux Un an après l'arrestation du journaliste Hassan Ruvakuki, le 28 novembre 2011, Reporters sans frontières lance un nouvel appel en faveur de sa libération. L'organisation estime que la mobilisation derrière le journaliste de Bonesha FM et correspondant du service en swahili de Radio France Internationale (RFI) ne doit pas faiblir. "Depuis le premier jour de cette affaire, nous espérons que Hassan Ruvakuki n'a fait que son travail de journaliste et n'a rien à faire derrière les barreaux d'une prison. Nous attendons le verdict du président de la Cour d'appel de Gitega avec impatience et voulons croire à la libération prochaine de notre confrère", a déclaré Reporters sans frontières.

"L'annonce d'une décision judiciaire est attendue, pour lui en premier lieu, mais également pour ses proches et l'ensemble de la presse burundaise. Hassan Ruvakuki a encore besoin du soutien de tous et doit pouvoir compter sur la mobilisation de ses confrères, des organisations de défense des droits de l'homme et de la communauté internationale", a ajouté l'organisation. En juin 2012, Hassan Ruvakuki a été condamné en première instance à la prison perpétuelle pour "terrorisme". Son procès en appel s'est tenu en octobre et novembre derniers. Le verdict doit être rendu avant le 8 janvier 2013.